

COP16: este es el video con el que Cali le da la bienvenida a la cumbre

La capital vallecaucana recibirá el evento de biodiversidad más importante del mundo, que se realiza cada dos años.

Redacción Ambiente

20 de febrero de 2024 - 02:16 p. m.



Guardar

0

Cali se queda con la sede de la COP16 | El Espectador



Escucha este artículo

3 min

¿Bogotá o Cali? Esa fue la pregunta que muchos se hicieron durante doce días, luego de la ministra de Ambiente, Susana Muhamad, confirmara que estas eran las dos ciudades finalistas para ser la **sede de la COP16**, la cumbre de biodiversidad más importante del mundo. (*Lea: Petro lo confirmó: Cali será la sede de la cumbre de biodiversidad, COP16*)

La respuesta finalmente llegó este martes, 20 de febrero. El presidente **Gustavo Petro**, confirmó que **Cali** será la encargada de acoger el evento que reúne a más de 190 países cada dos años. De acuerdo con el mandatario, esta ciudad, además de contar con la infraestructura para recibir más de 13.000 personas, representa la biodiversidad de la **región Pacífica**.

Durante el anuncio se presentó un video en el que se muestran las características de la ciudad, y en general de la región, que llevaron a que fuera escogida para la COP16. “En este majestuoso rincón del planeta se reúne la riqueza de la biodiversidad, el conocimiento ancestral y la vida en todas sus manifestaciones”, mencionan en el video. (*Lea: ¿Qué es la COP16, la cumbre más importante de biodiversidad que se hará en Cali?*)

Entre los atributos por los que Cali fue escogida, mencionó el presidente, está que hace parte del Chocó Biogeográfico, una de las regiones más biodiversas del mundo, que cuenta con 187.400 kilómetros, desde el norte de Ecuador hasta Panamá. En esta zona viven dos millones de personas y habitan dos mil especies de fauna y flora endémicas; es decir, que solo se pueden encontrar allí. Además, es clave para la migración de cientos de especies como las ballenas yubarta.

A esto se suma que la región, en términos generales, cuenta con más de 200 áreas protegidas y 11 Parques Nacionales Naturales que conforman 51.388 kilómetros cuadrados de biodiversidad.

El presidente recalcó además, la riqueza étnica y cultural de la región, y aseguró que, sus voces serán fundamentales en el evento de biodiversidad. Por su parte, el **alcalde de Cali**, Alejandro Eder, mencionó que él trabajará para que la cumbre

sea la oportunidad para dejar en alto el nombre del país y además para “impulsar la reconciliación de Cali y la región Pacífico gracias a este evento”.



Gracias por consultar nuestro contenido y confiar en el periodismo de El Espectador. **Prueba este plan de información.**

Recomendado

Plan Básico

Suscripción digital por un mes

\$10.500 COP

Suscríbete

Acceso permanente a elespectador.com, eventos y contenidos exclusivos, newsletters, podcasts y descuentos en libros

Por Redacción Ambiente

Temas recomendados:

COP16

sede COP16

Cali

Valle del Cauca

Cumbre de biodiversidad

sede COP 2024 >

Síguenos en Google Noticias 



¡Bienvenido a nuestra sección de comentarios! **Suscríbete y únete a nuestra comunidad de lectores** para participar en la conversación.

Iniciar sesión

Suscribirme

Sin comentarios aún. **Suscríbete e inicia la conversación**